





EL ESTADO Y SUS FUNCIONARIOS

España puede economizarse mil millones anuales

En el momento que el futuro funcionario del Estado, civil, militar o eclesiástico, termina sus estudios y se dispone a comenzar su trabajo, ya empieza a crear intereses: los cuales en su día le compensan su labor...

éstas pudieran producir trastornos en el capítulo de la Deuda Pública. Aplicación del proyecto Para que se vean más palpables los enormes beneficios que le reportaría a España de llevarse a cabo este sistema, vamos a suponer que a cada funcionario del Estado, civil, militar y eclesiástico, le ha sido entregado el título de la Deuda que le corresponde por el sueldo que capitalizado disfruta actualmente...

La vida en la provincia

Cervera de Pisuerga

Entre las garras de los rojos.--Oyendo su sentencia.--La huida.--El temple de nuestros muchachos

Román Villán de Villacián, falangista, y el aspirante a Guardia civil Luis Merino Hernández, son los protagonistas de esta aventura. Por dar satisfacción a su justo deseo de que los hechos que a continuación aparecen, salgan a la luz pública sin la metamorfosis que la crítica popular...

que llegan los dos que lograron escapar, no se dan cuenta que éstos preparan la huida. Cuando lo notan, están ya a ocho o diez metros. Empieza la persecución. Descargas cerradas posan milagrosamente, sibándolos las balas por todos lados. Y así, envueltos entre proyectiles, consiguen alcanzar la espesura, entre la que buscan fácil escondite. Sólo una bala ha rozado el hombro del aspirante.

El día 9 de septiembre, salieron de Cervera 12 falangistas al mando de Román Villán, uniéndoseles en nuestra guardia más avanzada otros dos falangistas y dos aspirantes a la Guardia civil. Llevaban la misión de recorrer los pueblos de Camasobres, Casavegas, Redondo y Lores, cantando el himno de Falange y elevando el espíritu de aquellas buenas gentes, muy decido por el constante contacto con los rojos, quienes bajaban a por viveres casi a diario.

Debido a la precipitación, cada uno marcha por una parte. El Luis, sin cesar de andar, con sigilo adelantarse y ponerse fuera de peligro. Román, más rezagado, tiene que esconderse entre ramas y maleza que allí encuentra. Siente cómo pasan sus cándoles y los improperios que los lanzan; mas no consiguen hallarle.

Estos dicen los números: a una España grande, única y libre, corresponde nuevos métodos; lo antiguo que sirva de enseñanza para el porvenir, como reliquia de recuerdos, fuente inagotable de esta España inmortal. Antonio R. DIEZ

Este es el relato, tal como los protagonistas me lo refieren. Carlos Verdeja, de Tama, que estando haciendo guardia para los rojos, consiguió fugarse y unirse a nuestras filas, nos da cuenta de la veracidad de los hechos. El mismo lo oyó en el Comité de Cillorigo y fué testigo del revuelo e indignación que tal fuga originó entre aquellos malvados. También dice que resultaron siete u ocho heridos con viveres para su guardia.

El hombre que con prestancia gasta cosas de postín, ha de comprar sus camisas, gabardinas y corbatas, en su casa, que es MARTIN. Comercio de GRAN CAMISERIA y CONFECCION Mayor, 78 y 86.

Otro testigo presencial es Nicolás Párbolo, joven de Camasobres, que hallándose cuidando ganado en aquellos alrededores, fué cogido por los rojos a quienes oyó discutir en tonos violentos diciéndose unos a otros que por qué no los habían roto la cabeza.

Amortización Es natural que así las cosas, tiene que llegar el momento en que económicamente interviene el Estado, el cual sabiamente administrada esa cantidad tan grande que supone en el transcurso de los años la economía que sería por este proyecto, ya ha ido amortizando la Deuda Pública, por ejemplo 250 millones anuales, y por dicha causa se podía esperar tranquilamente que llegase el momento de producir las amortizaciones por capitalización sin temor a que

Posteriormente han venido más fugados que atestiguan tales afirmaciones, y entre ellos una guardia civil que con entusiasmo vino a felicitar a los protagonistas. También sabemos han sido invitado todos los señores sacerdotes de todos los pueblos de la Vega, Loma, Valdecuriada y Valdivia a secundar esta magnífica idea, colocando las "huchas" en las entradas de la iglesia, y no dudamos que todos, sin excepción, lo han de aceptar muy gustosos, a juzgar por las cartas-aviso que recibo, en la que me comunican haber sido colocados, según mis instrucciones, la cajita e impreso.

Emblemas Nacionales Pulseras de identidad Alianzas de acero inoxidable Casa Salamanca Mayor, 53. Palencia TRANSPORTES POR AUTOCAMION Para el transporte de carbón desde Guardo a Valladolid, se desea. Informarán "CARBONES SILVA" GAMAZO, NUM. 12.-VALLADOLID

Palencia conmemoró con fervoroso patriotismo, la liberación de la capital asturiana. A última hora de la tarde del sábado se congregó numeroso público en la calle Mayor, comentando con gran entusiasmo las noticias oficiales de haber entrado en Oviedo las columnas gallegas, uniéndose a las heroicas fuerzas del general Aranda.

Saldaña

Manifestación de entusiasmo Saldaña es un pueblo que vibra como todos los de Castilla a cualquier impulso de patriotismo.

Ayer Saldaña celebró con manifestación extraordinaria la entrada de las tropas gallegas en la capital asturiana; el entusiasmo se desbordaba de todos los pechos, manifestándose este entusiasmo y júbilo interior en aclamaciones y vivas a todo lo que verdaderamente es español. La manifestación recorrió en forma acostumbrada todas las principales calles de la villa, recogiendo a su paso más entusiasmas aclamaciones y terminando en la plaza principal con los himnos de Falange y Requetés.

Lo más culminante del acto fué la sencilla e improvisada acción de gracias que el pueblo entero en manifestación tributó ante los pies del Gran Rey, en la iglesia de San Pedro, entonando la Salve Popular. Este fué sin duda el acto más característico y más español, como lo era antiguamente en nuestro mismo suelo, cuando después de una victoria todos los vencedores se postraban de rodillas ante su Patrona y Madre para darle las gracias y pedirle fuerza y bríos para otra nueva empresa.

A continuación, nuestro celoso y amado párroco supo breve y sencillamente tocarnos con sus palabras en el fondo de nuestro corazón, para animarnos a seguir confiando, con fe ciega y oración constante, en el triunfo rotundo y próximo de nuestra Patria. Exhortó a la vez con insistencia de apóstol a que de labios de todo español desapareciera la blasfemia, pues es hora, no de injuriar a Dios de palabra, sino de amarle y sentirle en el corazón. Pues en la nueva España que estamos terminando de forjar, la blasfemia es una de las cosas que primero hay que desterrar, por su mal pernicioso y por el escándalo que se da en los pueblos.

Y no hay duda que para cambiar de vida y comenzar a ser buenos españoles y buenos católicos, debemos todos corregir y procurar enmendar nuestros defectos y copiar en nuestra alma las costumbres cristianas, lo mismo que todo lo que es verdaderamente católico y español.

Gran Cruzada contra el frío Ya han sido colocados en comercios, cafés, confiterías, farmacias y demás establecimientos públicos las huchas para la gran CRUZADA CONTRA EL FRÍO.

También sabemos han sido invitado todos los señores sacerdotes de todos los pueblos de la Vega, Loma, Valdecuriada y Valdivia a secundar esta magnífica idea, colocando las "huchas" en las entradas de la iglesia, y no dudamos que todos, sin excepción, lo han de aceptar muy gustosos, a juzgar por las cartas-aviso que recibo, en la que me comunican haber sido colocados, según mis instrucciones, la cajita e impreso.

Muy agradecido a todos los buenos españoles que desde retaguardia deben servir a España y prestar ayuda, moral y material, a los valientes militares y demás fuerza armada, que tan heroicamente están derramando su sangre por librar a nuestra querida Patria de la "cañalla marxista".

Las ferias de Santa Ursula A pesar de no empezar la feria de Santa Ursula hasta el día 22, sin embargo ya han llegado algunos compradores de mulas lechales y quinceaños, por lo que confiamos que este año ha de estar muy animada la feria y se han de hacer muchas transacciones.

También son esperados compradores para el ganado vacuno y de cerda. El Corresponsal 18-X-936. CARTAS Y SOBRES TIMBRADO MODERNO Imprenta de EL DIA Mayor, 15 Apartado 34

En Dueñas

COINCIDIENDO CON LA FIESTA DE LA RAZA SE HIZO ENTREGA DE UNA NUEVA BANDERA A LA GUARDIA CIVIL

La fiesta de la Raza tuvo en esta ciudad doble motivo: la conmemoración del descubrimiento de América y la entrega de una bandera nacional que el excelentísimo Ayuntamiento regaló al puesto de la Guardia civil, y don Pedro Asenjo, alférez de complemento.

Y entusiasmo, don Jesús Martínez, secretario del excelentísimo Ayuntamiento; don Victoriano García, maestro nacional; don Manuel del Pino, guardia civil, y don Pedro Asenjo, alférez de complemento. Más tarde, el pueblo, entusiasmado, acompañó a la Guardia civil a su cuartel, y allí, al presentar la bandera en el balcón, el vecindario prorrumpió en nuevos y prolongados aplausos al glorioso Instituto y en especial a los que integran este puesto.

Anunciado el acto con anterioridad por el señor alcalde, el vecindario acudió con gran presénte a la Casa Consistorial para dirigirse a la parroquia a oír la Santa Misa que se decía en honor de Nuestra Señora del Pilar, Patrona de la Guardia civil y presenciar la bendición de la bandera. En la formación iban las autoridades locales, Guardia civil, funcionarios públicos, sacerdotes, falangistas, requetés, niños y maestros de las Escuelas y la mayor parte del vecindario, siendo precedida de la Banda de Música y de las banderas del Ayuntamiento, la regala a la Guardia civil y la de Falange.

El guardia don Manuel del Pino, visiblemente emocionado por las muestras de adhesión y simpatía hacia él y sus compañeros, dió las gracias al vecindario y ofreció velar por éste y por el cumplimiento del deber. El acto, que dejará imperecedero recuerdo, terminó con la felicitación y desfile de las autoridades todas, milicias de Falange, requetés y personas distinguidas ante la Guardia civil, cuyos dignos soldados, se mostraban satisfechísimos del acto celebrado.

Terminada la ceremonia religiosa, que resultó brillantísima, tanto por el coro, que estuvo a cargo de jóvenes y señoritas de la ciudad, como por el discurso pronunciado por nuestro virtuoso y culto párroco, la concurrencia regresó a la Plaza Mayor, y en el balcón de la Casa Consistorial se hizo pública entrega de la bandera. Pronunciaron discursos alusivos al acto, que merecieron repetidos aplausos de aprobación.

Verdaderamente edificante y conmovedora la ceremonia reñada, es motivo para un público aplauso que el correspondiente desde estas columnas al distinguido puesto de Dueñas, que sabe que cuenta con la adhesión y gratitud del vecindario honrado. El Corresponsal

FRENTE DE AGUILAR DE CAMPOO

Ya no podemos decir que escribimos sobre el verde césped del "Cocoto", sobre el que, saturados en días buenos y apacibles, mientras el sol nos recreaba con sus rayos luminosos, de los que apenas si volvemos a disfrutar, dejábamos correr la pluma para satisfacer la curiosidad de los lectores, siempre impacientes por saber noticias de este frente, como así algunos en atentas cartas nos lo han manifestado y a los que quedamos agradecidos, derivando en todo caso muy gustosos para nuestro periódico el agradecimiento.

bemos que llamarás pesado a este humilde capellán y cronista del frente, pero no por nosotros, que conste, sino que estos bravos milicianos que se pasan las noches, estas noches tan largas, azotadas por cruel y despiadado viento, pisando agua y nieve con el arma al hombre paseando en patrulla por estas alturas o de pie junto a los parapetos.

No escribimos sobre el césped, que ha ido desapareciendo; escribimos resguardados junto al césped que forma la pared de cubre algunos parapetos a donde de la nieve, el agua, la niebla, el frío y todas las inclemencias propias de estas alturas y de la estación de Otoño, que tan desacomodadamente se va portando hasta la fecha, nos obligan a refugiarnos alrededor de una latita de petróleo, en la que unos atentos ordenanzas han colocado unas brasitas que hay que remover de vez en cuando para que despidan algo de calor que contrarreste el frío intenso de estas alturas.

Y... nada más, que no queremos dejar esta información de hoy sin manifestar nuestro agradecimiento a los que atendieron nuestro ruego lanzado en nuestro periódico y nos remitieron discos para este "cacharrillo". Desde Barruelo, nuestro compañero en la Prensa, Mauro Lavilla, nos remitió discos para el gramófono con que nos obsequió la simpática señorita Mari Linaje.

No dudamos que todos, sin excepción, lo han de aceptar muy gustosos, a juzgar por las cartas-aviso que recibo, en la que me comunican haber sido colocados, según mis instrucciones, la cajita e impreso. Muy agradecido a todos los buenos españoles que desde retaguardia deben servir a España y prestar ayuda, moral y material, a los valientes militares y demás fuerza armada, que tan heroicamente están derramando su sangre por librar a nuestra querida Patria de la "cañalla marxista".

De Herrera nos han remitido discos las atentas señoritas de Salvador Merino, y hasta de Cas trillo de Villavega nos han traído discos, y con tal motivo nos visitaron los camaradas José Calleja, jefe local de F. E. y José Sánchez.

Las ferias de Santa Ursula A pesar de no empezar la feria de Santa Ursula hasta el día 22, sin embargo ya han llegado algunos compradores de mulas lechales y quinceaños, por lo que confiamos que este año ha de estar muy animada la feria y se han de hacer muchas transacciones.

Vaya también nuestro agradecimiento para las simpáticas Emiliuca Rodríguez y Carmina Ayestarán, y farmacéutico señor Macho, por otras atenciones para estas ferias.

El Corresponsal 18-X-936. José Villanueva Sagredo Especialista en enfermedades de la garganta, nariz y oídos Valentín Calderón, 16, (antes San Juan) PALENCIA

A todos las gracias sinceras por haber atendido nuestro ruego y haber contribuido a hacernos más llevadera esta campaña. Mientras corre nuestra pluma sobre el papel, sigue corriendo la aguja sobre el disco del gramófono, entre comentarios de nuestros camaradas, nuestro simpático y valiente capitán Martínez Cuadra, jefe de estas posiciones; doctor don Víctor Martín, médico de la posición, que ha sustituido al amigo doctor Trápaga; el jefe de Bandera Antonio Santos y jefe de Centuria Aureliano Gutiérrez, que así vamos despuntando estas largas noches de Otoño en espera de un claro amanecer de hermosa y bella Primavera para la Religión y para la Patria, por las que luchamos, según rezaba una canción que aquí es frecuente: "Dime dónde vas, soldado--que peleas en vanguardia--a luchar como valiente--por mi Dios y por mi Patria".

Luis G. Monge de Medina Corredor de Comercio Colegiado y Abogado Interviene oficialmente la comprobante de toda clase de valores y operaciones de Crédito y Préstamos con los Bancos. Menéndez Pelayo, 25, 2.º izqda PALENCIA

¡Viva España y Arriba España!

OCULISTA YAGÜES GARCIA PALENCIA Bocaplaza, 4, 1.º, esquina a Mayor Principal (Encima del Bar Palentino)

¡Viva España y Arriba España!

